

Las Aventuras de Gracia

DÍA 4

LA GRACIA DE DIOS ES COMPLETA



La gracia de Dios es completa

DESCRIPCIÓN GENERAL

La gracia santificadora y sustentadora puede parecer una idea bastante pesada, desde el punto de vista teológico, para abordar con los más pequeños. ¡Y sí que lo es! Pero es muy importante plantar las semillas de esta asombrosa verdad en la mente de nuestros niños. ¡Ser salvo no es el final de la historia! Solamente es el comienzo.

Nuestro Dios sigue caminando con nosotros; y continúa moldeándonos y formándonos. Todavía hay trabajo que hacer en nosotros y a través de nosotros; pero el trabajo es bueno, porque seguimos avanzando en una relación más y más profunda con Él.

Si los líderes de grupo o los voluntarios conocen a niños que tomaron la decisión de aceptar la gracia salvadora de Jesús ayer; asegúrese de que hagan un seguimiento con esos niños hoy. Este día debería ser una celebración de lo que Dios ha hecho; pero, más aún, debería ser un recordatorio alentador del camino que tenemos por delante.

Dios nunca nos abandona en ningún momento; Él nos saca adelante, porque...

PUNTO DEL DÍA: ¡LA GRACIA DE DIOS ES COMPLETA!

APERTURA DE LA SESIÓN

Materiales de apoyo:

Presentación de *PowerPoint*, tema musical de *Las Aventuras de Gracia*, video 4

Preparación:

Cinco minutos antes del inicio de la sesión, reproduzca el video de la cuenta regresiva.

BIENVENIDA

Dé la bienvenida a los niños con un saludo rápido y un video o juego animado de su elección. Entonen cantos de alabanza, y terminen con la canción temática de *Las Aventuras de Gracia*.

OFRENDA para el proyecto “Niños alcanzando Niños”

GUION DE APERTURA PARA EL LÍDER

¡Buenos días, compañeros de viaje!

Estamos muy contentos de que hayan regresado.

¿Cuántos de ustedes están contentos de estar aquí? ¿Cuántos no están del todo seguros todavía?

¡Está bien! Creemos que Dios les tiene aquí por una razón.

Hoy vamos a conocer al último personaje de nuestra historia de esta semana: el colibrí. Así que necesito un voluntario del Equipo Colibrí (seleccione a un voluntario).

¿Cuál es tu nombre? Bueno, (mencionar el nombre del niño), ¿cuál es tu película favorita? Impresionante, ¿puedes decirme qué sucede al final de esa película? (deje que el voluntario explique).

Eso es asombroso, pero ¿qué pasa después. ¿Terminan de pasar los créditos y se acaba la película?

(Continúe discutiendo el final de la película con el voluntario; y luego, agradézcale y déjelo regresar a su lugar).

¿Han notado alguna vez que las películas parecen terminar justo cuando las cosas se ponen bien? La princesa salva el reino, ¡y eso es increíble! ¿Pero no te has preguntado nunca cómo cambia el reino después de eso? ¿No te dan deseos de saber el resto de la historia?

A principios de esta semana, hablamos de un hombre llamado Pablo. Él tuvo este momento asombroso en el que Dios le mostró la gracia cuando Jesús se le apareció; para ser más exactos, lo derribó de su caballo. El nombre de Pablo era Saulo en ese momento, y ODIABA a los cristianos; pero Jesús cambió su vida. Lo salvó, como hablamos ayer.

Si la vida de Pablo fuera una película; los créditos podrían haber salido en ese momento, pero eso estaba lejos de ser el final de la historia. La gracia de Dios continuó obrando en y a través de Pablo después de ese momento. Todavía quedaba trabajo por hacer en la vida de este hombre. Él necesitaba seguir confiando plenamente en Dios, en el futuro, para poder experimentar completamente la gracia de Él. Esta obra completa que Dios hace se define por medio de dos palabras que no usamos en nuestro lenguaje cotidiano: le llamamos “entera santificación”.

Pablo escribió muchas cartas a las iglesias después de que Jesús resucitó de entre los muertos; y tenía la tarea de explicarles la gracia de Dios a muchas personas, tal vez como tú, que estaban invitando a la gracia de Dios a su vida por primera vez.

Pablo escribió en Filipenses 1:6 estas palabras: “el que comenzó tan buena obra en ustedes la irá perfeccionando...”

Hablando de finales, ¿recuerdas la forma incompleta en que terminó nuestro video ayer? ¿Cuál fue la pregunta de Gracia mientras estaba parada en la puerta? Averigüemos.

REPRODUCIR VIDEO (video 4)

Nuestro punto del día es que la gracia de Dios es completa.

Digamos juntos... LA GRACIA DE DIOS ES COMPLETA.

La madre de Gracia está compartiendo una historia con su hija sobre la asombrosa gracia de Dios representada en estas tres criaturas: el zorro, el carnero y el colibrí. Esta gracia llevó a la madre de Gracia a través del bosque, y la salvó en la montaña. Pero ese no fue el final de la historia; porque el viaje no había terminado ni estaba completo.

Para todos nosotros, la culminación del viaje es el momento en que Jesús regresa a la tierra y todo se arregla. Hasta entonces, habrá desafíos y dificultades en nuestro camino. Sin embargo, cuando ponemos nuestra plena confianza en Dios para el futuro y seguimos su guía, Él proporciona fielmente la fuerza para completar con éxito el viaje. Podemos estar seguros de que la gracia de Dios nunca nos dejará; y completará la buena obra que comenzó en nosotros.

Tal como Filipenses 1:6 dice: “el que comenzó tan buena obra en ustedes la irá perfeccionando hasta el día de Cristo Jesús”.

Permíteme orar por ti; y luego, te daremos instrucciones sobre la estación.



ORE.

TIEMPO DE IR A LAS ESTACIONES

CIERRE DE LA SESIÓN

Suministros:

Una pizarra, marcadores de borrado en seco

Preparación:

Ninguna

BIENVENIDA

Dé la bienvenida a los niños con un saludo rápido y un video o juego animado de su elección.

GUION DE CIERRE PARA EL LÍDER

¡Bienvenidos de nuevo!

¿La pasaron genial hoy?

Así que vamos a jugar un juego. Y como es el día del Equipo Colibrí, necesito dos voluntarios del Equipo Colibrí (consiga voluntarios).

Bien, así es como funciona este juego. Uno de ustedes se parará en un lado de la pizarra; y el otro, en el lado opuesto. Voy a decirle a uno de ustedes lo que debe dibujar en la pizarra; pero aquí está la cosa: solo tendrá cinco segundos para dibujarlo.

Ahora, tu trabajo no es hacer un dibujo completo en esos cinco segundos. Tu trabajo es dibujar lo suficiente para que tu compañero pueda mirarlo, y no solo adivinar qué es; sino también completar el dibujo. ¿De acuerdo? ¿Tiene sentido? Nos turnaremos para que cada uno de ustedes tenga la oportunidad de comenzar.

(Jueguen dos veces para que cada persona vaya primero y luego segundo. Elija algo que crea que sería divertido y fácil de dibujar).

Muy bien, quería jugar este juego como un recordatorio final de que cada uno de ustedes es una obra maestra a los ojos de Dios; pero tú eres una obra maestra que Él todavía está en proceso de completar. No ha terminado con nosotros, y eso es una buena noticia. Él será fiel para completar la obra que está haciendo en todos nosotros; porque...

Nuestro punto del día es que LA GRACIA DE DIOS ES COMPLETA.

Así que practiquemos nuestro versículo de la semana. Si compartes este versículo de memoria con tu guía en cualquier momento de estos días; recibirás un premio especial.

Este versículo proviene de 2 Corintios 12:9 que dice:

*«Te basta con mi gracia,
pues mi poder se perfecciona en la debilidad».*

Repite eso conmigo...

*«Te basta con mi gracia,
pues mi poder se perfecciona en la debilidad».*

Oremos:

ORE.

CIERRE con la canción del tema “Las Aventuras de Gracia”.

¡Gracias por acompañarnos el día de hoy! ¡Hasta mañana!

DESPIDA A LOS PADRES.